



ARGENTINA

Una escultura hecha con Rasti e inspirada en la Selección Argentina homenajea la democracia

03 DE JULIO, 2023 | 19.13

El Museo del Bicentenario presenta este jueves una obra de la artista Nora Iniesta, que fue donada y ahora forma parte de su patrimonio, titulada "Argentina a 40 años del retorno de la democracia", inspirada en el triunfo reciente de la Selección Argentina de Fútbol que alegró y unió a todo el pueblo en un sentimiento común.

Iniesta, reconocida por sus obras que con un sentido lúdico recurre a los colores de la bandera argentina en diferentes objetos cotidianos, presenta esta vez una obra en homenaje a los 40 años de la recuperación de la democracia (1983-2023) realizada con ladrillos Rasti.

Se trata de una escultura con las franjas de la camiseta de la selección en blanco y celeste dispuestas de modo vertical y un número 40 que reemplaza al icónico 10 de Lionel Messi: "Un lenguaje simple, reconocible por todos que visualmente resume la pasión, la unión y la reunión de todos los argentinos", en palabras de la artista.

**Este contenido se hizo gracias al apoyo de la comunidad de El Destape.
Sumate. Sigamos haciendo historia.**



La obra realizada con ladrillos de Rasti -un tradicional juego de piezas plásticas de encastre ligadas a la infancia y al trabajo manual- fue realizada con el apoyo de la Fundación Williams y según Iniesta, conjuga "la pasión popular con la defensa de la democracia como emblema de la unión de las argentinas y los argentinos".

En este mismo museo, la artista cuya iconografía está ligada siempre a la patria, había inaugurado en 2021 la exposición "Abanderada", donde invitaba a repensar las distintas formas en que se reconstruye el máximo símbolo patrio del país.

La infancia, la escuela, los actos escolares, los próceres de papel, la historia, la bandera, los delantales blancos, el lenguaje escrito son tópicos recurrentes en la carrera de esta artista que se expresa a través de materiales simples: elementos de uso cotidiano que son revalorizados en sus obras.

La obra "Argentina a 40 años del retorno de la democracia" se presentará desde el jueves 6 de julio en el Museo del Bicentenario, Avenida Paseo Colón 100, ciudad de Buenos Aires, donde se podrá visitar los viernes, sábados y domingos de 10 a 17.30.

Con información de Télam

ARGENTINA

ARTE

DEMOCRACIA

NORA INIESTA

TRENDING



Automovilismo

Polémica en el TC por los históricos cambios en los autos: "Hace 53 años"

Las más vistas

Provincia de Buenos Aires

1. Cuenta DNI: Aumentaron los topes de descuento a partir de julio

Fútbol Argentino

2. Un chau para Centurión: la determinante decisión de Barracas Central

Brasil

3. Bolsonaro inelegible: el impacto en la derecha y el debate por su sucesor



Elecciones 2023

La decisión de Cristina sobre Kicillof y Scioli





¿Qué hay que hacer si condenan a CFK el martes que viene? | El editorial de Roberto Caballero

Virales de ayer: ¿qué hizo la Selección en el Mundial el día que se murió Perón?



HABLÓ CFK | El análisis de Roberto Navarro y Ari Lijalad

El fracaso del Gobierno para frenar los precios | Editorial de Roberto Navarro



Hablar sin miedo

"El Poder Judicial le da el certificado de defunción a la política" | El pase con Natalia Salvo



"Nadie en la calle me preguntó por las PASO, sí por la inflación" | Victoria Tolosa Paz con Navarro

Zona liberada



Director Periodístico de El Destape Roberto Navarro

redaccion@eldestapeweb.com

Contacto comercial -

comercial@eldestapeweb.com

Powered by